

Osterkrippe basteln

Beim „stöbern“ im Internet bin ich auf diese originelle Idee für eine Osterkrippe gestoßen. Das Material dürfte in vielen Familien vorhanden sein, egal von welchem Hersteller. Figuren können auch aus Knete hergestellt werden, Naturmaterialien dürften auch aufzutreiben sein. In diesem Beispiel wurde eine alte Schublade verwendet. Aber auch dabei ist der Phantasie keine Grenzen gesetzt. Es können auch verschiedene Ereignisse der Kar – und Ostertage dargestellt werden. Also: bastelt darauf los! Macht ein Foto von eurer Osterkrippe und sendet es an: mechtild.lotz@bistum-fulda.de. Mit eurem Einverständnis werden sie in den nächsten Ausgaben vom „Kugelschreiber“ (Pfarrbrief der Katholischen Gemeinde St.Johannes Ev. In Marburg) veröffentlicht.

Viel Spaß!!!



(Aus: Family.de, 2.April 2015, Autorin: Veronika Smoor)

Und noch eine Idee: eine Osterkerze selbst verzieren – Vorschläge dazu gibt es im Internet in großer Menge!